

地域安全ニュース

オレオレ詐欺 急増中!

今年4月末現在の特殊詐欺被害額は約6億8,000万円、このうち「オレオレ詐欺」の被害額は、3億5,000万円を超えています。

最近のオレオレ詐欺の手口

①国際電話番号を使用



昨年全国の詐欺電話の内、約6割が国際電話番号からでした!

「+1」「010」などから始まり、末尾「0110」で終わる国際電話番号からの詐欺電話が増えています。

②電話番号を偽装(スプーフィング)

着信画面に表示される電話番号を偽装する「スプーフィング」を悪用した詐欺電話が全国で急増しています。

警視庁本部や新宿警察署など、全国の警察本部や警察署の実際の電話番号を偽装した詐欺電話が確認されています。



③警察官を名乗る犯人から

犯人は警察官を名乗り

「あなたの口座(カード)が犯罪に使われている。」

「お金を払わないと逮捕される。」

などと言って、LINEのビデオ通話に誘導し、偽物の逮捕状や警察手帳を見せて信じ込ませ、金銭をだまし取ろうとします。

被害に遭わないために

◆ 国際電話番号からの着信をストップしましょう!

国際電話不取扱センターへ申込みをすれば、国際電話番号から固定電話への着信をストップすることができます。

希望する方は【三次警察署 ☎(0824)64-0110】へ相談!

◆ 警察官が「逮捕される」などと電話をすることはありません。

相手が警察官を名乗ったら、必ず所属、氏名、用件を確認しましょう。

◆ 不審な場合は一旦電話を切り、電話帳やホームページに載っている警察署等の電話番号にお問合せください。

◆ 一人で判断せず、誰かに相談しましょう!

↓↓ 最新情報は「オトモポリス」でチェック! ↓↓

